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【司 会】 高橋英樹ＳＡＡ 

 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 島賢資副委員 

・ 国 家 「君が代」 

・ 会 歌 「奉仕の理想」 

 

 

   市 川 務 会 長 挨 拶                  

 

皆さんこんにちは、２月になりました。職業野球は２月

１日よりキャンプインでいよいよ球春到来です。今年の

両リーグの優勝はどことどこでしょう。そして日本一はど

このチームでしょう。私は巨人以外のチームの優勝を希

望します。サッカー日本監督アギーレ氏が交代します。

日本チームの監督は日本人にしたらどうでしょうか。 

又、日曜には大変なニュースが入ってきました。湯川

さんにつづき後藤さんも殺害されました。後藤さんはシリ

ア入国前に何があっても自己責任です。と言いましたが

事故が発生すれば日本国の政府が大変な状態になるこ

とを知っていてほしいと思います。新潟市の中央区出身

の杉本祐一カメラマンが２７日に日本を出発トルコへ出

発しました。後藤さんが取材し知らせたいことを俺が変

わってということですが大変危険なことです。外務省は

渡航延期を求めていましたが出発したようです。この様

な自分中心の人が多くいます。事故があれば又大変な

事になります。本人の行きたいと言う気持ちは他人が押

さえることは出来ませんが、行く本人は何があっても自

己責任と言いますが、とんでもない事になることを良く理

解しているのでしょうか。自己責任と言う言葉をもう一度

考えていただきたいものです。 

 

 

 

   紹  介                              

◇ゲスト 

アートサロン掛軸堂 代表：高橋きよ江 氏 

米山奨学生：コジマ アムナ レニヨクさん 

◇ビジター 

新潟南ＲＣ：近久雄さん 

 

   新 会 員 挨 拶                      

◇紹介者：寺嶋一夫さん 

 

＜㈱ＷＩＮ－ｐｌｕｓ 代表取締役：川内達也さん＞ 

 

昨年４月から、ラジコンヘリによる空中撮影という事業を

始めました。よろしくお願いします。 

 

   挨  拶                            

◇紹介者：那須野幸作さん 

３月第１例会で卒業となります。 

 

＜米山奨学生：コジマ アムナ レニヨクさん＞ 

 

本当に短く感じました。２／２論文発表がありました。質

問には全て答えることができました。教授から博士に進



 

 

級しないかと言われて、５０歳からと答えました。 

ロータリアンの皆様からの温かいお言葉と励ましを頂き

まして、感謝しております。 

１２／１の現地調査で新しい研究課題を見つけました。

稲作の手法と米の商品化について研究したいと思いま

す。 

 

   お 祝 い                            

＜親睦委員会：島賢資副委員長＞ 

 

◇会員の誕生日 

大塚充さん、中川一広さん、佐々木彰さん、 

味方信彰さん、水本孝夫さん 

 

◇会員の配偶者の誕生日 

保科義則さんご夫人、河端信雄さんご夫人 

  

   報  告                             

＜社会奉仕委員会：岩田舞子委員長＞ 

 

本日、のんぴーり青山わくわく市の注文の〆切日です。 

来週２／１３が引き渡し日です。 

 

＜友好クラブ（高崎北ＲＣ）担当：高橋英樹さん＞ 

 

先方の昼例会に参加してきました。１０名（会長、幹事、

会長エレクト、他、友好クラブ委員） 

①５／２０赤城ＧＣ、当日夜例会を提案 

②能面師の方がおられて、新潟で紹介したいとの要望

がありました。 

 

＜サイクリング同好会：野崎裕さん（代理）＞ 

 

昨日同好会総会を開催しました。（参加者７名） 

①箱田元紀さんが幹事 

②粟島一周を計画する 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：保科義則委員長＞ 

 

本間健一郎さん 

本日は掛軸堂の高橋きよ江さんの卓話です。皆さ

ん、掛軸をよろしく。 

村山栄一さん 

年男でお祝いをいただきました。次回もうひとまわ

りすると還暦だなと実感。それまでにまた花を咲か

せたいです！ 

箱田元紀さん 

おそくなりましたが新年会では家族ともども楽しま

せていただきました。今年は「年男」です。新潟のブ

ランディング元年と位置付け、啓発と活用を促進し、

新潟の活性化に貢献していきたいと思います。 

池田毅さん 

高崎北ＲＣへ表敬訪問した翌日、高崎でゴルフを、

大先輩であります寺嶋さんとおこないました。あい

にくの小雪の降る中でのプレーでした。我々若者の

気持ちは萎えておりましたが、寺嶋さんは今年初

めてであり今年最後のハイスコアーであがりました。

おめでとうございます！！ 

保科義則さん 

久しぶりに高崎北ＲＣの方々にお会いでき、喜ばし

いことでした。久しい人とのふれあいは心がなごみ

ます。 

 

 

        

 



 

 

   幹 事 報 告                         

＜幹事：井上陽一幹事＞ 

 

・ロータリー手帳の注文を受けつけます。 

・新会員研修のご案内をします。 

 

            

 

■・・・本日の出席率 ７５．４１％ 

２週間前メークアップ後 ９３．２２％・・・■ 

  

          

 
 

   卓  話                                                                    

 

◇紹介：本間健一郎さん 

 

 

◇アートサロン掛軸堂 代表：高橋きよ江 氏 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                   

※次週 ２月１３日卓話は、 

「新潟市国家戦略特区」 

～新潟ニューフードバレー構想の実現に向けて～ 

新潟市新潟国家戦略特区担当部長 渡辺稔氏です。 


